
FORMULAIRE D’ACCEPTATION
ACCEPTANCE FORM


ATTENDU QUE/ WHEREAS:


NRB a publié des politiques en matière de confidentialité, d’accès au site d’Herstal, de sécurité et d’accès aux infrastructures informatiques et de conduite, disponibles sur le site https://www.nrb.be/fr/termes-conditions-0.

Ces politiques sont à la fois applicables à l’ensemble des fournisseurs, leurs employés et sous-traitants qui vont effectivement prester le service attendu.

NRB has published policies on privacy, access to the Herstal site, security and access to IT infrastructures and conduct, available at https://www.nrb.be/en/terms-conditions.

These policies are applicable to all suppliers, their employees and subcontractors who will effectively provide the expected service.

JE SOUSSIGNE/ I UNDERSIGNED :
 
Nom, prénom/ Name, first name : ........
Adresse/ Adress : ………….



DECLARE : 

1) Avoir pris connaissance des politiques de NRB Group concernant la confidentialité, l’accès au Site d’Herstal,  la sécurité et l’accès aux infrastructures informatiques et le code de conduite ;
2) M’engager à les respecter de manière impérative et stricte dans le cadre des prestations que je réalise et qui ont été commandées par NRB à mon employeur ou à titre personnel.


1) Have read NRB Group's policies regarding confidentiality, access to the Herstal site, security and access to IT infrastructures and the code of conduct;
2) Undertake to comply with them in a mandatory and strict manner in the context of the services I provide and which have been ordered by NRB to my employer or on a personal basis.



Note importante :

NRB rappelle que toute atteinte, de quelque nature que ce soit, aux informations liées à son activité, à la sécurité et la pérénité du site et du réseau ainsi qu’à son image de marque peut avoir d’importantes dommages commerciaaux et financier.

NRB points out that any breach, of any kind whatsoever, of the information related to its activity, the security and durability of the site and network as well as its brand image can have significant commercial and financial damages.


 

Nom, prénom,							Contacts service juridique
Name, first name  							Indiana Griffo
Date, lieu,							t. +32(0)4 249 72 56
Date, place,							e. Indiana.griffo@nrb.be
« Lu et approuvé »						
Read and approved 
Et signature :									
…………………………………..					
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